

## 若者の政治への関心を高める取組

# 大学生と県議会議員が意見交換

## 「ぐんまシチズンシップ・アカデミー」を開催



### 参加した議員の感想

●群馬県議会 狩野浩志議員  
オンラインでの意見交換でしたが、参加した学生の方に県政への興味を持ってもらうこともでき、素晴らしい意見交換会ができたと感じました。今後も、大学生や高校生、若者が群馬県政に関心をもっていただけるよう、われわれ県議会も、しっかり取り組んでまいります。



若者の政治への関心を高めるため、第3回前期定例会中の9月27日に「ぐんまシチズンシップ・アカデミー」を開催し、県立女子大学と県民健康科学大学の2大学から計10名の学生が参加しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、議員の一般質問をテレビやインターネットで傍聴した後、オンラインでの開催となりましたが、参加した大学生の皆さんからは、オンラインでも十分に意見交換ができた、議員を身近に感じることができたとの感想をいただきました。

【参加大学】  
県立女子大学、県民健康科学大学

### 参加された学生の感想

●県立女子大学1年・坂本みなみさん  
議員さんは学生と関わる機会が少ないと言っていました。学生自らが議会のことを知りたいと興味をもって歩み寄ることや、今回のアカデミーのように議員さんと意見交換ができる機会があるといいと思いました。

●県立女子大学1年・平田里菜さん  
議会や議員というと遠い存在のように感じていましたが、意見交換をしたことで、私たちの話が県に伝わって、ゆくゆくは県から国にという形で、要望や問題が届いていくということを実感できました。

## トピックス topics

### ◎本会議場の改修工事を実施しました

令和3年第2回定例会終了後に、老朽化していた本会議場の音響システムや映像配信設備などの改修工事を実施しました。

音響設備の更新により音声が聞きやすくなったほか、インターネット配信でも、よりクリアな映像をお届け



改修工事後の本会議場での質疑

することが可能となりました。一般質問の残り時間などを表示する本会議場内のパネルも見やすいものとなりました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、県民の皆さまにはテレビやインターネットによる中継をご覧いただいておりますが、収束した際には、ぜひお気軽に傍聴にお越しください。

## 議員異動のお知らせ

令和3年10月12日現在

福重 隆浩 議員 公明党 → 辞職 (令和3年9月7日付)  
角倉 邦良 議員 リベラル群馬 → 辞職 (令和3年10月6日付)

◎県議会だよりはスマートフォン等でご覧になれます。



◎過去の県議会だよりはこちらからご覧ください。



## 令和3年第3回後期定例会のご案内

会期は11月24日から12月14日の予定です

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、テレビやインターネットによる中継をご覧ください。



◎本会議・委員会開催日程 ※会期は予定ですので、変更される場合があります。

月日	曜日	議事予定	月日	曜日	議事予定
11月24日	水	本会議 (後期開会・提案説明)	12月 6日	月	常任委員会
29日	月	本会議 (質疑及び一般質問)	7日	火	特別委員会
30日	火		9日	木	
12月 2日	木		14日	火	本会議 (委員長報告・議決・閉会)

(開会はおおむね午前10時からです)

### ◎県議会中継

テレビ ★群馬テレビ 午前10時～〈生中継〉

◆本会議 (質疑及び一般質問) をご覧いただけます。

インターネット ★県議会ホームページ「議会中継」〈生中継〉〈録画〉

◆本会議の全日程をご覧いただけます。

◆令和3年第2回臨時会・第3回臨時会・第2回定例会の録画配信は、字幕付きでご覧いただけます。

スマートフォンやタブレットは  
こちらからご覧いただけます。



県議会では、弔電を自粛する申し合わせを行っています。

◎「県議会だより」は年4回発行しています。  
次号は、令和4年1月1日(土)発行予定です。

◎「県議会だより」についてのご意見を政策広報課までお寄せください。

☎ 027-897-2891 FAX 027-221-8201

✉ giseisaku@pref.gunma.lg.jp

県議会ホームページ 群馬県議会 検索  
県議会の最新情報は公式SNSでも発信しています。

